
 

 

 

 

平成３０年１１月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  平成３０年１１月１２日（月） 午前１０時００分 開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田耕幸教育長  岩村俊明教育長代理  近藤修委員 

園田寛子委員   芥川学委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山本 保廣  学校教育課長 渡辺 勇一    

指導主事 前田 至誠  学校教育課課長補佐 岩﨑 広美  

生涯活動推進課長 湯野 淳也  文化課長 野田 恵美  

給食センター所長 村上 伸  図書館長 舟田 武弘  

中央公民館長 久多見さとみ 

 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第７０号 平成３０年度宇土市一般会計補正予算について 

   ４ 議案第７１号 平成３０年度宇土市入学祝準備金特別会計補正予算について  

      報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      平成３０年１１月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，教育長及び４人の委員全員が出席でありますので，この

会議は成立いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に芥川委員・近藤委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

 日程第２ 

太田教育長      本日の１１月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

本日は，議案２件となっております。 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

           日程第３ 

太田教育長      それでは議案第７０号を議題といたします。本案について，各課

長から順次説明願います。 

            

学校教育課長  文化課長 給食センター所長 中央公民館長 

      （提案理由説明） 

（質疑） 

近藤委員       道徳の指導用教科書・指導書は何名ぐらいか。エアコン代の補正

であるが，宇土小は約５７８万円，花園小は約２９０万円とあり，

他の学校と比べて大規模校であるが，少ないのはどうしてか？ 

学校教育課長     指導用教科書は３８クラス分で，３８名。花園小は太陽光発電が

あるため安いと思う。 

園田委員       給食センターのスポットクーラーとは，どこにどのように使うの

か？ 

給食センター所長   移動式のクーラーで，調理員に向けて夏暑いときに稼働した。 

           食材ではなく，人のための冷房である。 

太田教育長      今年の夏はかなり暑かった。調理される方の作業環境が悪く，熱

中症になるということで，準備した。 

園田委員       幼稚園の歳入・歳出の補助金の違いは？ 

学校教育課長     歳入は今年度（平成３０年度）の幼稚園事業に対する補助金で見

込額である。歳出は昨年度（平成２９年度）の補助金の額の確定

し，多くもらっていた分を返還するものである。 

岩村委員       道徳の指導書がいくらくらいか。エアコンが入って電気代が増加

し，予算もかかってくると思う。将来どうするか検討していかな

ければと思う。 

学校教育課長     指導用教科書は２５，０００円/冊である。 

教育部長       将来は民間の安い電力会社と比較し，電気料金の見直しを検討し

なければと思っている。 

岩村委員       各学校でつけてあったり，つけてなかったりしている。基準を設

けたほうがいいと思う。 

学校教育課長     基準の温度は設けてあり，学校に通知している。 

岩村委員       細川家墓地は民間か，市有か？ 

文化課長       民間所有で市の指定の墓地である。修理を市で行うのではなく，

修理をしてもらい，申請してもらい市の補助金をやるという形で

ある。 

岩村委員       この墓地はどこにあるのか？ 

文化課長       轟水源から上って行ったところにある。 



芥川委員       花園小はエアコン代が少ない。クーラーを付けるのは校長の裁量

によるものなのか？基準になれば担任がつけていいのか？ 

学校教育課長     各学校で基準になったら，担任の先生達につけてもらっている。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      それでは次に議案第７１号を議題といたします。本案について，

学校教育課長から説明願います。 

学校教育課長         （提案理由説明） 

（質疑） 

園田委員       入学祝準備金の申請を許可しない場合はあるのか？ 

学校教育課      収入と成績がクリアしていれば，許可する。 

太田教育長      所得で基準に満たしていないという理由で不許可があった。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項 

教育部長   ・第４回市議会定例会について（補正予算，代表質問，一般質問） 

       ・宇土市議会常任委員会等名簿について 

       ・交通安全の取組について 

前田指導主事 ・学校における問題行動について 

       ・いじめについて 

       ・教育委員視察研修について【運動能力の向上】 

（久留米市 1/21～25の予定） 

       ・自主発表会（宇土東小 11/16 13：00～） 

       ・子供達のいじめ防止研究発表会（住吉中 11/30 13：30～） 

生涯活動推進課長 ・大相撲宇土場所について（12/10） 

図書館長    ・１７日の図書館まつりについて 

各課長    ・行事予定表について 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，平成３０年１１月の定例教育委

員会員会を閉会します。 

― 閉会 ― 

（午前１０時４０分） 

 

議事録署名 

         委員  芥川 学 

 

委員  近藤 修 


